



磐城市勞協生れる

市議會に勞協委設置要望

初代會長に馬日(北電)氏

磐城市勞協議長の結成

大公会の六日午前十時から

市中央公民館ホールに市

内金下十四組合各代表議約

四十名が集り、正副会長

常磐炭礦労組書記長高萩

田斗爭運動方針などを譲

題を開かれた

この日来賓として磐城市

の選出、規約審議第一

回斗争運動方針などを譲

本社杯争奪中学野球

鹿島、二中まつ一勝

最終回逆転で泉中暗涙のむ

本社並びは磐城市中体連主催、本社優勝杯争奪第三回磐城市中学校野球大会は五月晴れに變る六日午前八時半小雨をついて中球場に入場式を行い、若人の熱情あふれる眞剣な球宴を展開、第一戦鹿島中対渡邊中は優勢を誇りながら三ランホームランを浴びて渡邊初中出場をばまれ、一方一小球場

泉中対小名二中は最終回裏無死満塁に三本のヒットをあげて二中の逆轉勝に泉中無念の涙をのんだ

が第二戦、鹿島中対小名二中、江名中対小名浜二中はようやく降りしきつて來た雨にドロングームとなり、九七午前十一時より一中球場で再開することになった。

▽第一試合 午前十一時 小名二中 江名中

▽第二試合 午後一時 鹿島中 対 小名二中

球審 藤田 游佐

衆議院が空前の（絶後）劇を展開して現在保守派のみの国会という珍現象を現出し、各新聞は連日これを大々的にとりあげて各方面からの批判を浴せている事は近來の痛快事である。更に吉田首相私公邸を襲撃するテロリストは綿引きの顔を呈している。

國會亂斗劇に思う

議会政治否定を自戒せよ

醉狂童子

衆議院は保證出来ない、大乱斗の中はようやく降りしきつて來た雨にドロングームとなり、九七午前十一時より一中球場で再開することになった。

▽第一試合 午前十一時 小名二中 江名中

▽第二試合 午後一時 鹿島中 対 小名二中

球審 藤田 游佐

衆議院が空前の（絶後）劇を展開して現在保守派のみの国会という珍現象を現出し、各新聞は連日これを大々的にとりあげて各方面からの批判を浴せている事は近來の痛快事である。更に吉田首相私公邸を襲撃するテロリストは綿引

硫安出荷に最高記録

水素 小名濱港積出して好調

○…日本水素小名浜工場

場ではさきに縣小名浜工場

○…日本水素小名浜工場

場ではさきに縣小名浜工

<p